

Tentative de corruption Intimidations et menaces

Mardi 29 Octobre 2024

Ce mardi 29 octobre 2024, un détenu a eu l'indélicatesse de soudoyer et menacer un personnel de l'unité sanitaire pour l'avoir dénoncé au service pénitentiaire la semaine précédente lors d'une tentative de corruption. Ce gentleman des temps modernes avait proposé plusieurs sommes d'argent, allant jusqu'à 2000 euros.

Aujourd'hui, à son passage à l'infirmerie à sa demande, pour un prétexte futile, ce dernier en a profité pour menacer l'infirmière en lui disant qu'il la retrouverait, et lui proposer tous les jours de l'argent jusqu'à obtenir gain de cause. Les autres infirmières présentes ont contribué à contenir la situation qui devenait explosive, jusqu'à l'arrivée des agents.

Ne reculant devant rien dans l'effronterie et la provocation, il a proposé une somme de 100 000 euros en échange de lui faire entrer un téléphone portable, cela s'appelle tout simplement de la tentative de corruption.

Ce détenu, bien connu de notre structure pour son côté manipulateur et ambiguë envers les femmes ne surprend pas.

Cependant, c'est le deuxième détenu en peu de temps qui propose de l'argent, en échange de « le mettre bien en détention » et de lui faire entrer des choses.

Le bureau local UFAP-UNSA Justice de Nevers apporte tout son soutien à notre collègue infirmière, ainsi que ses collègues présentes.

Le bureau local UFAP-UNSA Justice de Nevers restera attentif sur la suite qui sera donné à cette affaire, ne banalisons aucunement ces tentatives.

Le bureau local